



**Organización de acogida: Kindergarten St.Franziskus en
Ebnet
reporte de: Wayra Guaman
Febrero/Marzo 2022**

En este periodo de voluntariado he tenido la oportunidad de probar cosas nuevas y divertidas como salir a esquiar con Francisca y Eugenio. Se debe tener mucho equilibrio al esquiar y fue una experiencia única.

En el kindergarten tuvimos la semana divertida de carnaval y disfruté junto a los niños aprendiendo tradiciones de el carnaval, nos disfrazamos, contamos historias y decoramos todo con temática de invierno.

Visitamos con Francisca Bonn para reunirnos con una amiga y recorrer un museo en particular de la post Guerra de Alemania. Muy importante también fue participar de los seminarios con en Köln junto a otros voluntarios de Bolivia sobre el colonialismo y nuestra salud mental en el voluntariado.

Visitamos a Basel para conocer como celebran el carnaval y fue muy divertido e interesante, jugamos con el confetti, disfruté mucho de la caminata en medio de comparsas y musica.

Hice una caminata con la familia de acogida en la silla de el Kaiser para conocer más sobre la cultura alemana y disfrutar de los paisajes.



BeSo - Begegnung und
Solidarität e. V.



weltwärts 

Imágenes:





BeSo - Begegnung und
Solidarität e. V.



Kindergarten
St. Franziskus

weltwärts 

